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ATA No. 02 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO DA COPPE/UFRJ, REALIZADA EM 01 DE MARÇO DE
2005.

Presentes
Membros da Diretoria
Angela Uller, Fernando Alves Rochinha
Representantes Docentes
Amaranto Lopes Pereira, Paulo Roberto Oliveira, Nestor Zouain Pereira,
Eduardo Fairbairn.
Representantes dos Programas
Guilherme Horta Travassos, Carlos David Nassi, Alberto, Ney Roitman,
Aquilino Senra Martinez, Luiz Fernando Loureiro Legey, Alberto Gabbay
Canen, Wagner Coelho Pereira, Luiz Henrique de Almeida.
Representantes dos Funcionários Técnicos/Administrativos
Denise Cunha Dantas, João Roberto Alves, Manuel Babucar, Izolinda
Clemente da Silva, André Sanvialno
Representantes dos Alunos
---
Ausências Justificadas 
Marilita Braga, Martin Schmal, Luiz Pereira Calôba, Carlos Eduardo
Parente, Manuel Ernani de Carvalho Cruz, Luiz Marcelo Marques Tavares.

EXPEDIENTE

Ata do dia 01/02/2005 – aprovada com as seguintes alterações:
Página 03
Prof. Guilherme – a grande questão nesse contexto é que há a
sensação de que estamos sendo mais reativos que pró-ativos. A
discussão é tardia e não sei até que ponto devemos nos deixar
levar pela burocracia natural, ou se não valeria a pena o esforço de
realizar uma avaliação  qualitativa pois, quantitativamente temos um
número alto ma qualitativamente poderia não ter, pois existe uma
demanda reprimida que precisa ser atendida.  Os aposentados vêm
suprindo a mão-de-obra.  Qual é a nossa expectativa ao longo dos
anos? Devemos ver a nossa expectativa de produção real. Nos
apoiarmos nos departamentos de graduação não é tão trivial,
devemos pensar em vagas para a COPPE e atuação também.
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Página 04
Prof. Ney – evidente que temos que limitar o número de vagas
solicitadas.  Falta uma visão maior da COPPE. Sugeriu fazer um estudo
de como a COPPE está andando. Quantos professores passaram para
titulares quantas vagas obtivemos de adjuntos? Gostaria de ver esse
quadro para se balizar melhor. Na falta desse quadro sugeriria que fossem
alocados 50% das vagas para professores adjuntos e 50% para titulares,
onde seria respeitada a lista CAD.

Professores Titulares

Prof. Rochinha – comentou que a lista de Professores Titulares,
elaborada pela CAD já foi distribuída aos Coordenadores dos
Programas.

Manutenção do Centro de Tecnologia

Prof. Guilherme – perguntou se  houve algum resultado/resposta sobre a
carta que foi enviada ao Decano, na qual solicitava-se providências
quanto a manutenção/limpeza do CT. Chamou a atenção para o fato
de que há uma parede externa no 2º andar, próxima a Fundação
COPPETEC,  que está prestes a cair.

Prof. Aquilino – respondeu que não houve manifestação alguma ou
resposta a carta enviada ao Decano do CT. Como várias questões
foram abordadas e, até o momento, nada foi executado, sugeriu que
fosse encaminha uma carta ao CONSUNI, cobrando essas questões.

Os membros do Conselho concordaram enviar carta ao CONSUNI.

Prof. Amaranto – opinou à respeito do encaminhamento, que pode ter
repercussão prática. Não é comum que a COPPE se dirija ao
CONSUNI sobre assuntos administrativos. A COPPE deve se dirigir ao
Reitor, primeiramente. A ele, Reitor, cabe levar ao CONSUNI.

Prof. Aquilino – isso posto, propõe, então, encaminhar a carta ao
Reitor. Aprovado.
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Prof. Babucar – chamou atenção para o fato de que o CT tem apenas
um cabo de energia em funcionamento.  O outro foi roubado. Se esse
único cabo for roubado ou entrar em colapso, o CT ficará sem energia
elétrica por tempo indeterminado.

Profa. Angela – comentou que os recursos para o CT-Infra já foram
gastos.

Vagas Docentes

Prof. Aquilino – esclareceu o fato de não ter incluído na pauta do CD
o item sobre “Vagas”, pois não houve definição/deliberação
alguma sobre o número de vagas que estariam sendo alocadas para a
UFRJ.

Prof. Rochinha – comentou que existe um estudo interno sobre
critérios de distribuição de vagas no CEG/CEPG.

Profa. Angela – disse que o MEC estabeleceu critérios e que está em
conflito com a ANDIFES pelos números apresentados.

Prof. Aquilino – observou que, provavelmente, o CD terá que se reunir
extraordinariamente, ainda esse mês, para discutir esse assunto.

Eleições para o CD

Prof. Aquilino – lembrou que na primeira quinzena do mês de abril de
2005, estarão sendo realizadas as eleições para os Representantes
Docentes, Técnicos/Administrativos e Alunos, junto ao Conselho
Deliberativo.  A Eleição deve ser convocada pela Diretoria da COPPE,
conforme Regimento do CD.   Na segunda quinzena do mês de abril 
também estará sendo realizada a Eleição para Presidente e
Vice-presidente desse Conselho.  Lembrou, ainda, que há necessidade
de realizar eleição para representante de Programa, suplente, da Eng.
Oceânica.
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ORDEM DO DIA

I.	Homologações

Homologado o Relatório da Comissão de Avaliação para
Progressão Horizontal do Prof. José Antônio Fontes Santiago do
Programa de Engenharia Civil, referente ao período 01 de julho de 2001
a 30 de junho de 2003. Categoria: Adjunto II para Adjunto III.
Em votação:  votos favoráveis: 17;  Votos Contra: 00; Abstenções:
00
Homologado o Relatório da Comissão de Avaliação para
Progressão Horizontal do Prof. Breno Pinheiro Jacob do Programa de
Engenharia Civil, referente ao período 01 de novembro de 1999 a 31 de
outubro de 2001, Adjunto II para Adjunto III e 01 de novembro de 2001 a
31 de outubro de 2003, Adjunto III para Adjunto IV.
Em votação:  votos favoráveis: 17;  Votos Contra: 00; Abstenções:
00

Prof. Aquilino pediu autorização para a Inclusão de item extra-pauta.
Aprovado.

Homologada a Banca Examinadora para Concurso Público para 
Professor Adjunto do Programa de Engenharia Civil, Área de Estruturas
– Confiabilidade Estrutural.

Membros Efetivos
José Cláudio de Faria Telles – COPPE/UFRJ
Nelson Francisco Favilla Ebecken – COPPE/UFRJ
Luiz Bevilacqua – LNCC
Abimael Fernando Dourado Loula – LNCC
Guilhermo Juan Creus - UFRGS
Membros Suplentes
Raul Rosas e Silva – PUC/RJ
Edson de Castro Prates Lima – COPPE/UFRJ
Em votação:  votos favoráveis: 17;  Votos Contra: 00; Abstenções:
00
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II.	Solicitação de Permanência de Professor Aposentado

Prof. Aquilino – pediu para que o prof. Eduardo Fairbairn  apresentasse o
parecer da Comissão de Ensino e Pesquisa.

A Comissão de Ensino e Pesquisa do Conselho Deliberativo, após
análise da documentação apresentada pelo Programa interessado,
emitiu o seguinte parecer:

Prof. Luiz Pereira Calôba, Engenharia de Elétrica – satisfaz os
requisitos, portanto o  parecer da Comissão é favorável a
permanência na Instituição.
Em votação o parecer da Comissão
Votos favoráveis  – 18
Votos contra – 00
Abstenções  – 00
Permanência aprovada.

III.	Prooposta de Política de Pessoal Técnico/Administrativo da COPPE

Prof. Aquilino lembrou que foi apresentado pelos representantes dos
funcionários técnicos/administrativos, na reunião ordinária do CD em
dezembro de 2004, a Proposta de Política de Pessoal
Técnico/Administrativo da COPPE e que hoje estaria sendo tratada as
alterações/correções sugeridas na referida reunião. Sendo assim,
solicitou a Sra. Denise Dantas, representante dos funcionários para
relatar a Proposta.

Sra. Denise – pediu desculpas, mas não foi possível, por diversos
motivos, reunir a Comissão para poder alterar a proposta apresentada.

Prof. Aquilino – comentou que se for possível, devido aos vários itens
de pautas que deverão ser incluídos na pauta do CD em abril, irá
incluir novamente a Proposta de Política de Pessoal
Técnico/Administrativo. Caso contrário, esse item passará para a
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pauta do CD do mês de maio.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, deu por encerrada
a sessão às 10:00 hs.

Prof. Aquilino Senra Martinez
Presidente do Conselho Deliberativo
Denise Schwartz Cupolillo
Secretária do Conselho Deliebrativo

Início: 09:30
Término: 10:00

Ata aprovada em 05/04/2005.
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